



Marcela Guerra defiende la soberanía de México tras incidente en embajada de Ecuador

Marcela Guerra alza la voz en defensa de la soberanía de México tras el incidente en la Embajada en Ecuador.



CDMX a 8 de abril, 2024.- En un pronunciamiento firme y contundente, Marcela Guerra Castillo, presidenta de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, ha salido en defensa de la soberanía nacional tras el reciente incidente en la Embajada de México en Quito, Ecuador. Este suceso, que ha generado tensiones diplomáticas entre México y Ecuador, ha sido condenado enérgicamente por Guerra Castillo, quien lo cataloga como una violación al derecho internacional y a la soberanía del territorio nacional.

Guerra Castillo destacó que el asalto a la embajada no solo viola la Convención de Viena sobre Relaciones Consulares, que protege las misiones diplomáticas contra cualquier intrusión o daño, sino que también socava el espíritu de hermandad, solidaridad y respeto mutuo que ha caracterizado las relaciones entre los países latinoamericanos durante décadas.

<https://mayacomunicacion.com.mx/marcela-guerra-defiende-la-soberania-de-mexico-tras-incidente-en-embajada-de-ecuador/>